

Hoch hinaus beim Bewohnerausflug des Sozialzentrums Wilder Kaiser



Bei herrlichem Wetter wurde die Gruppe mit insgesamt 32 Personen mit Bussen von Taxi Gatt nach Söll gefahren. Die Geschäftsführung der Bergbahn zeigte sich sehr großzügig und stellte die Liftkarten für alle kostenlos zur Verfügung. Nach der Gondelfahrt zum Gipfel der Hohen Salve

luden die Gastwirte des Bergrestaurants, Familie Ager, auf Kaffee und Kuchen (oder Eisbecher) in die „Rundum Stube“ ein.

Viele der Teilnehmer waren schon seit Jahren nicht mehr auf der „Salve“, für manche war es sogar eine Premiere.



Die Hohe Salve war das Ziel des ersten gemeinsamen Ausflugs der BewohnerInnen des Pflegeheims und Betreuten Wohnens Scheffau.

Dementsprechend groß war die Begeisterung über die sich drehende Restaurantplattform, die einen phänomenalen Ausblick auf die umliegende Landschaft bot.

Ein herzlicher Dank an alle, die diesen Ausflug zu einem wunderschönen Erlebnis für

die BewohnerInnen unseres Sozialzentrums gemacht haben! ©Fotos: Pflegeheim Scheffau

